

令和7年12月15日(月)

校長室より(115)



こんにちは。

木曜日に2年生と幕張新都心にあるカンドゥーに行ってきました。3台のバスに乗って行きました。着くとまず、入口でクラスごとに集合写真を撮りました。その後入館して、予め決めてきた自分が体験したい仕事の予約を取りました。機械の使い方に戸惑っている人もいたので、スタッフや先生たちから教えていました。私は、はじめ館内をウロウロしていましたが、その後キャビンアテンダントのお客さん役をしたり、カフェショップのたまたま体験者が1人しかいなくて空いていたカーレーサーの体験をしたりしました。お昼には、カンドゥー特製のカレーライスを食べました。午後も少し体験をして

13:30ころに現地を出発をして、14:45ころに学校に帰ってきました。

昨日は、山梨県であった「富士山マラソン」に参加してきました。富士山の近くにある河口湖と西湖の周りを走る42.195kmのフルマラソンです。

朝3:30に起きて4:00過ぎに家を出ました。まだ夜でした。スタート前からいいにくの雨模様で、しかも寒かったので、長めのレインコートを着てスタートしました。中間点までは順調でした。でも、その先にあった1km以上も続く急な上り坂と寒さでペースを崩してしまい、一時は完走を諦めました。でも、どうにか奮起して制限時間6時間の直前(5時間59分36秒)でゴールしました。これまでで、一番きつかった大会になりました。

